



Informationen zur Mittleren Reife an der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule

Der M-Zug – Erfolgsmodell an der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der Schülerinnen und Schüler
der Grundschulklassen 4 im Schulsprengel der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule Oberviechtach!

Leider muss in diesen Tagen der Informationsabend „Mittlere Reife im M-Zug“ an der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule pandemiebedingt entfallen. Besonders in dieser herausfordernden Schulsituation ist dies sehr schade, da dieses Angebot auch für die Eltern von Schülerinnen und Schülern der 4. Klassen der Grundschulen aus dem Mittelschulsprengel natürlich hoch interessant ist.

Dort, wo Eltern und betroffene Schülerinnen und Schüler schwanken, welche weiterführende Schule besucht werden soll, ist die praxisorientierte Mittelschule mit dem M-Zug eine echte Alternative: Auch hier kann die gleichwertige Mittlere Reife erworben werden, die alle Türen ins Berufsleben und an weiterführende Schulen öffnen kann.

Um die Chancen zusätzlich noch zu erhöhen, den mittleren Schulabschluss an der Mittelschule zu erwerben, können in den Jahrgangsstufen 5 und 6 an Mittelschulen bei Bedarf Mittlere-Reife-Kurse eingerichtet werden. Ziel der Einrichtung von M5/M6-Kursen ist es, die Schülerinnen und Schüler frühzeitig auf die Aufnahme in den Mittlere-Reife-Zug und den erfolgreichen Besuch der Jahrgangsstufe M7 vorzubereiten. Das Angebot der M5/M6-Kurse umfasst die Fächer Deutsch, Mathematik und Englisch und wird in der Regel nach dem Zwischenzeugnis der Jahrgangsstufe 5 zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres eingerichtet.

Seit über 20 Jahren ist der „Mittlere-Reife-Zug“, wie er an der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule angeboten wird, ein Erfolgsmodell: Die Absolventen werden von der Wirtschaft gesucht, was auch die nahezu 100prozentigen Abschlüsse bei Lehrverträgen belegen. Der Weg über die FOS oder das Abitur steht dabei allen geeigneten Schülerinnen und Schülern offen.

Den hohen Praxisbezug des M-Zuges dokumentieren auch die drei Schülerfirmen der Doktor-Eisenbarth-Mittelschule und die vielfältigen Projekte, welche auf Umweltbildung, gesellschaftliche Normen und persönliche Entwicklung abzielen. Weitere Informationen werden auf der Homepage der Mittelschule angeboten (www.msovi.de).

Denken Sie bitte deshalb bei der Wahl der weiterführenden Schule auch an die Mittelschule: Ihre Kinder sind bei uns bestens aufgehoben, und es stehen ihnen alle schulischen und beruflichen Möglichkeiten offen!

Mit freundlichen Grüßen

Werner Winderl
Rektor und Schulleiter

